

**Artikel vom 11.02.2020**

Neuer Kunstrasenplatz

## Neuer Kunstrasenplatz: Widerstand gegen den CSU-Antrag bröckelt



Der Bauausschuss des Gemeinderats Ottobrunn hat in seiner Sitzung am 10. Februar einen Beschluss zugunsten eines neuen Kunstrasenplatzes gefasst, auf dem die vielen fußballbegeisterten Mädchen und Jungen des TSV und des FC Ottobrunn ganzjährig spielen können. Im Zuge der Baumaßnahmen könnten für diesen Platz auch gleich eine Flutlichtanlage sowie Toiletten und Stauraum errichtet werden. Die CSU Ottobrunn, die bereits vor einem Jahr einen entsprechenden Antrag eingebracht hatte, appelliert an die Grünen, die ÖDP, die FDP und Teile der SPD, dieses kinder- und jugendfreundliche Projekt in den anstehenden Haushaltsberatungen sowie in der entscheidenden Gemeinderatssitzung im März nicht zu sabotieren.